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TEMA:	  NO	  TE	  QUEDES	  SENTADO	  EN	  EL	  PROBLEMA	  

ISAÍAS	  52:1-‐15	  

Despierta,	   despierta,	   vístete	   de	   poder,	   oh	   Sion;	   vístete	   tu	   ropa	  hermosa,	   oh	   Jerusalén,	  
ciudad	   santa;	   porque	   nunca	   más	   vendrá	   a	   ti	   incircunciso	   ni	   inmundo.2	   Sacúdete	   del	  
polvo;	   levántate	   y	   siéntate,	   Jerusalén;	   suelta	   las	  ataduras	  de	   tu	   cuello,	   cautiva	  hija	  de	  
Sion.	   3	  Porque	  así	   dice	   Jehová:	  De	  balde	   fuisteis	   vendidos;	   por	   tanto,	   sin	  dinero	   seréis	  
rescatados.	  4	  Porque	  así	  dijo	  Jehová	  el	  Señor:	  Mi	  pueblo	  descendió	  a	  Egipto	  en	  tiempo	  
pasado,	  para	  morar	  allá,	  y	  el	  asirio	  lo	  cautivó	  sin	  razón.	  5	  Y	  ahora	  ¿qué	  hago	  aquí,	  dice	  
Jehová,	   ya	   que	  mi	   pueblo	   es	   llevado	   injustamente?	   Y	   los	   que	   en	   él	   se	   enseñorean,	   lo	  
hacen	  aullar,	  dice	  Jehová,	  y	  continuamente	  es	  blasfemado	  mi	  nombre	  todo	  el	  día.	  6	  Por	  
tanto,	  mi	  pueblo	   sabrá	  mi	  nombre	  por	  esta	  causa	  en	  aquel	  día;	  porque	  yo	  mismo	  que	  
hablo,	  he	  aquí	  estaré	  presente.	  7	  !!Cuán	  hermosos	  son	  sobre	  los	  montes	  los	  pies	  del	  que	  
trae	   alegres	   nuevas,	   del	   que	   anuncia	   la	   paz,(C)	   del	   que	   trae	   nuevas	   del	   bien,	   del	   que	  
publica	  salvación,	  del	  que	  dice	  a	  Sion:	  !!Tu	  Dios	  reina!	  8	  !!Voz	  de	  tus	  atalayas!	  Alzarán	  la	  
voz,	  juntamente	  darán	  voces	  de	  júbilo;	  porque	  ojo	  a	  ojo	  verán	  que	  Jehová	  vuelve	  a	  traer	  
a	  Sion.	  9	  Cantad	  alabanzas,	  alegraos	  juntamente,	  soledades	  de	  Jerusalén;	  porque	  Jehová	  
ha	  consolado	  a	  su	  pueblo,	  a	   Jerusalén	  ha	  redimido.	  10	   Jehová	  desnudó	  su	  santo	  brazo	  
ante	  los	  ojos	  de	  todas	  las	  naciones,	  y	  todos	  los	  confines	  de	  la	  tierra	  verán	  la	  salvación	  del	  
Dios	  nuestro.	  11	  Apartaos,	  apartaos,	  salid	  de	  ahí,	  no	  toquéis	  cosa	  inmunda;	  salid	  de	  en	  
medio	  de	  ella;	  purificaos	   los	  que	   lleváis	   los	  utensilios	  de	   Jehová.	  12	  Porque	  no	  saldréis	  
apresurados,	  ni	  iréis	  huyendo;	  porque	  Jehová	  irá	  delante	  de	  vosotros,	  y	  os	  congregará	  el	  
Dios	  de	  Israel.	  13	  He	  aquí	  que	  mi	  siervo	  será	  prosperado,	  será	  engrandecido	  y	  exaltado,	  y	  
será	   puesto	   muy	   en	   alto.14	   Como	   se	   asombraron	   de	   ti	   muchos,	   de	   tal	   manera	   fue	  
desfigurado	  de	   los	  hombres	   su	  parecer,	   y	   su	  hermosura	  más	  que	   la	  de	   los	  hijos	  de	   los	  
hombres,	   15	   así	   asombrará	   él	   a	  muchas	   naciones;	   los	   reyes	   cerrarán	   ante	   él	   la	   boca,	  
porque	   verán	   lo	   que	   nunca	   les	   fue	   contado,	   y	   entenderán	   lo	   que	   jamás	   habían	   oído.	  
Isaías	  52:1-‐15	  

	  INTRODUCCION:	  

¿Sabe	   cuál	   es	   el	   problema	   de	   tener	   problemas?	   Es	   que	   se	   nos	   olvida	   la	   solución	   nos	  
enfocamos	  tanto	  en	  lo	  que	  nos	  sucede	  que	  se	  nos	  olvida	  la	  solución,	  y	  aunque	  venimos	  
a	  orar	  a	  este	  lugar	  y	  pasamos	  tiempo	  orando	  tenemos	  la	  percepción	  de	  que	  venimos	  a	  
orar	   porque	   no	   tenemos	   nada	   que	   hacer	   y	   venimos	   a	   orar	   porque	   sencillamente	  
queremos	  escapar	  del	  problema,	  y	  esa	  no	  es	  la	  actitud	  sino	  enfrentarlos,	  y	  vencerlos	  en	  
el	  nombre	  de	  Jesús	  y	  ponerlos	  de	  rodillas	  frente	  a	  ti.	  



	  	  

Balac	   quien	   lo	   habían	   contratado	   para	   que	   maldijera	   al	   pueblo	   de	   Dios	   tuvo	   que	  
bendecir:	   Entonces	   él	   tomó	   su	   parábola,	   y	   dijo:	   Balac,	   levántate	   y	   oye;	   escucha	   mis	  
palabras,	  hijo	  de	  Zipor:	  Dios	  no	  es	  hombre,	  para	  que	  mienta,	  ni	  hijo	  de	  hombre	  para	  que	  
se	  arrepienta.	  El	  dijo,	  ¿y	  no	  hará?	  Habló,	  ¿y	  no	  lo	  ejecutará?	  Números	  	  23	  18-‐19	  

·∙	  	  	  	  	  	  	  	  	  Lo	  primero	  que	  tienes	  que	  hacer	  es	   levantarte	  de	  ese	  problema,	  y	  no	  es	  un	  
hecho	  es	  una	  actitud	  adentro	  y	  luego	  tomas	  una	  acción	  afuera,	  nuca	  podrás	  mover	  
actitudes	  por	  acciones,	  sino	  que	  se	  mueven	  acciones	  con	  actitudes,	  el	  que	  trata	  de	  
mover	   actitudes	   con	   acciones	   termina	   por	   frustrarse	   porque	   nadie	   puede	   ser	   un	  
conquistador	  afuera,	  si	  no	  lo	  es	  adentro,	  nadie	  puede	  hacer	  obras	  de	  fe	  afuera	  si	  no	  
tienes	  fe	  adentro.	  

·∙	  	  	  	  	  	  	  	  	  Así	  que	  tu	  mueves	  una	  acción,	  Judas	  le	  dio	  un	  beso	  a	  Jesús	  y	  lo	  entregó,	  eso	  
quiere	   decir	   que	   tenía	   una	  mala	   actitud	   en	   su	   corazón,	   y	   aunque	   le	   dio	   un	   beso	  
afuera	   su	   corazón	   estaba	   podrido,	   y	   para	   tu	   lograr	   una	   acción	   efectiva	   afuera	  
tendrás	  que	  tener	  una	  actitud	  dentro,	  ten	  una	  actitud	  diferente	  ante	  ese	  problema	  
deja	   de	   temblar	   ante	   ese	   problema,	   así	   nunca	   vas	   a	   cambiar	   eso	   llorando,	   y	  
quejándote,	   sintiéndote	   miserable	   o	   inferior	   porque	   tienes	   un	   problema,	   nunca	  
harás	  cambiar	  el	  problema	  si	  lo	  que	  has	  hecho	  es	  sentarte	  en	  el	  por	  años.	  

1.	  PELEA	  CADA	  DIA	  QUE	  TU	  ACTITUD	  DE	  FE	  NO	  SE	  DOBLEGUE	  ANTE	  EL	  PROBLEMA.	  	  

·∙	  	  	  	  	  	  	  	  	  Lo	  que	  siempre	  peleo	  en	  mi	  vida,	  cada	  día,	  es	  que	  mi	  actitud	  adentro	  no	  sea	  
doblegada,	  puedo	  ver	  que	  afuera	  todo	  va	  malo	  pero	  dentro	  de	  mi	  espero	  lo	  mejor	  
por	  llegar.	  

·∙	  	  	  	  	  	  	  	  	   Nunca	   permito	   que	   el	   diablo	   o	   mi	   actitud	   me	   toque	   mi	   voluntad	   dentro	  
porque	   es	   lo	   único	   que	   tengo	   para	   combatir	   con	   el	   mundo,	   el	   diablo	   y	   los	  
problemas.	  

·∙	  	  	  	  	  	  	  	  	  Jesús	  siempre	  obro	  así,	  diciendo:	  Forjad	  espadas	  de	  vuestros	  azadones,	  lanzas	  
de	  vuestras	  hoces;	  diga	  el	  débil:	  Fuerte	  soy.	  Joel	  3:10	  

·∙	  	  	  	  	  	  	  	  	   En	   otras	   palabras	   no	   está	   diciendo	   que	   contradigas	   lo	   que	   esta	   pasándote	  
sino	   que	   no	   sientas	   de	   acuerdo	   a	   lo	   que	   está	   pasando	   si	   no	   que	   sientas	   algo	  
diferente	  aunque	  veas	  algo	  diferente.	  

·∙	  	  	  	  	  	  	  	  	  Aunque	  veas	  la	  casa	  cayéndose	  ten	  la	  esperanza	  de	  que	  algo	  mejor	  está	  por	  



llegar,	   sabe	   que	   doblega	  más	   eso	   cuando	   vez	   que	   alguien	   tiene	   éxito	   y	   tenía	   el	  
mismo	  problema,	  cuando	  vez	  que	  Dios	   lo	   levanta,	  te	  sientes	  inferior,	  entonces	  en	  
vez	  de	   imitar	  y	  motivarte	   te	  encierras	  en	  un	  caparazón	  y	  hace	  que	  tu	  actitud	  sea	  
doblegada	  y	  en	  ese	  instante	  te	  sientas	  sobre	  tu	  problema	  para	  vivir	  toda	  la	  vida	  en	  
la	  debilidad	  o	  mala	  actitud.	  

·∙	  	  	  	  	  	  	  	  	   Dios	   no	   auspicia	   ni	   promociona	   fracasos,	   pero	   si	   promociona	   victorias	   y	  
auspicia	  gente	  más	  que	  vencedora	  en	  Cristo	  Jesús	  nuestro	  Señor.	  

·∙	  	  	  	  	  	  	  	  	   La	  voluntad	  de	  Dios	  no	  es	  que	  estés	  derrotado	  sino	  que	   tu	  derrotes	   lo	  que	  
viene	  contra	  ti,	  todo	  lo	  que	  es	  nacido	  de	  Dios	  vence	  al	  mundo.	  

·∙	  	  	  	  	  	  	  	  	  El	  creó	  ganadores,	  no	  perdedores.	  	  	  

	  2.	  NUNCA	  VERAS	  LA	  GLORIA	  DE	  DIOS	  A	  MENOS	  QUE	  TE	  LEVANTES.	  

·∙	  	  	  	  	  	  	  	  	  El	  problema	  es	  que	  no	  quieres	  levantarte	  y	  mucho	  menos	  oír	  algo	  que	  pueda	  
venir	  contra	  tu	  problema	  aún	  más	  cuando	  oyes	  una	  palabra	  como	  está	  la	  asocias	  a	  
tu	  actitud	  y	  no	  al	  Dios	  que	  te	  la	  está	  diciendo,	  tu	  puedes	  salir	  de	  ese	  problema.	  

·∙	  	  	  	  	  	  	  	  	   El	   te	  ha	  dicho	  que	   todo	   lo	  puedes	  en	  Cristo	  porque	  El	   te	   fortalece,	  un	  Dios	  
que	  nos	  ha	  dicho	  que	  nos	  lleva	  de	  triunfo	  en	  triunfo	  porque	  está	  contigo,	  en	  otras	  
palabras,	   El	   no	   es	   como	   los	   hombres,	   yo	   entiendo	   que	   los	   hombres	   pueden	  
decepcionarte	   y	   fallarte	   pero	   Dios	   es	   perfecto	   y	   eterno,	   El	   no	   te	   dejara	   ni	   te	  
desamparara,	  El	  no	  te	  dejara	  ni	  te	  desampara,	  El	  es	  Dios,	  tu	  eres	  su	  hijo	  y	  tienes	  su	  
genética,	  en	  otras	  palabras	  tienes	  acceso	  a	  tus	  promesas.	  	  	  	  

·∙	  	  	  	  	  	  	  	  	   Él	   tiene	   la	   última	   palabra	   y	   no	   el	   diablo,	   cuando	   Satanás	   ha	   dicho	   ya	   te	  
destruí,	  Él	  dice:	  "Derribado	  pero	  no	  destruido",	  Él	  tiene	  la	  última	  palabra	  sobre	  ese	  
asunto	  ese	  esposo	  o	  esposa,	  hijos,	  con	  tu	  familia,	  Él	  es	  eterno	  y	   lo	  que	  esté	  en	  el	  
medio	  se	  somete	  a	  Él.	  

	  3.	  TU	  CONSTRUYES	  TU	  FUTURO	  CON	  FE	  Y	  CON	  PALABRAS.	  

Dios	   tiene	  otra	  materia	  prima	  para	  construir	  el	   futuro	  con	   fe	  y	   con	   su	  palabra,	   y	   si	   tú	  
tienes	  fe	  en	  su	  palabra,	  Él	  hará	  tu	  futuro	  y	  todo	  lo	  que	  no	  este	  hecho	  aparecerá,	  y	  todo	  
problema	  será	  vencido	  y	  todo	  diablo	  estará	  derrotado,	  

Dios	   formo	  todo	   lo	  que	  hoy	  vemos	  con	  su	  palabra:	  El	  cual,	   siendo	  el	   resplandor	  de	  su	  



gloria,	   y	   la	   imagen	   misma	   de	   su	   sustancia,	   y	   quien	   sustenta	   todas	   las	   cosas	   con	   la	  
palabra	  de	  su	  poder.	  Hebreos	  11:3	  

Lo	  que	  Él	  formó	  por	  su	  palabra	  ya	  existía	  por	  la	  fe,	  cuando	  tú	  crees	  algo	  se	  forma	  se	  crea	  
y	  empieza	  a	  existir	  en	  un	  plano	  invisible,	  y	  funciona	  así	  cuando	  yo	  me	  arrodillo	  creo	  algo,	  
creo	   en	   Dios	   creador	   de	   todas	   las	   cosas	   cuando	   yo	   lo	   creo	   entonces	   se	   forma	   en	   un	  
plano	  donde	  no	  se	  ve	  pero	  comienza	  a	  existir,	  sea	  lo	  que	  sea,	  después	  de	  formado	  hay	  
que	  hablarlo.	  

Cuando	  yo	  creo	  algo	  se	  forma	  en	  el	  mundo	  espiritual	  con	  mi	  ADN,	  y	  es	  imposible	  de	  ser	  
tomado	  por	  otra	  persona	  porque	  eso	  vino	  de	  mi	  fe,	  y	  genética	  y	  vino	  de	  lo	  que	  yo	  creí	  y	  
luego	   de	   lo	   que	   se	   formó,	   de	   lo	   que	   yo	   creí	   se	   le	   pone	   una	   etiqueta	   en	   el	   mundo	  
espiritual,	  con	  tu	  nombre,	  eso	  indica	  que	  no	  debo	  temer	  que	  lo	  que	  yo	  tenga	  me	  lo	  va	  a	  
quitar	  otro	  hermano,	   tú	  no	  tienes	  que	  envidiar	  a	  nadie,	   lo	  que	  tú	  tienes	  es	   tuyo	  de	   lo	  
que	  creíste,	  pero	  también	  lo	  que	  no	  ves	  también	  es	  tuyo.	  

Mantén	   siempre	   actitud	   y	   animo	  de	   fe:	  No	   piense,	   pues,	   quien	   tal	   haga,	   que	   recibirá	  
cosa	  alguna	  del	  Señor.	  El	  hombre	  de	  doble	  ánimo	  es	  inconstante	  en	  todos	  sus	  caminos.	  
Santiago	  1:7-‐8,	  o	  sea	  el	  proceso	  para	  traer	  del	  mundo	  espiritual	  al	  mundo	  natural	  visible	  
tiene	  que	  ser	  exacto	  y	  preciso	  no	  inconstante.	  

CONCLUSIÓN:	  

Dios	  creó	  un	  lugar	  original	  para	  ti,	  también	  predestinó	  obras	  para	  que	  tu	  las	  hicieras,	  hay	  
cosas	  que	  son	  tuyas	  y	  que	  Dios	   las	  diseño	  para	  que	  tu	   las	  hicieras	  el	  cual	  es	  el	  diseño	  
original,	  cuándo	  recibes	  a	  Cristo,	  y	  pierdes	  tu	  camino	  debes	  empezar	  en	  el	  principio,	  el	  
cual	  es	  el	  momento	  donde	  Dios	  creó	  un	  propósito	  en	  la	  vida	  y	   lo	  perdiste	  por	  pecado,	  
flojera,	   miedo	   o	   inconsistencia	   espiritual,	   pero	   el	   hecho	   de	   que	   lo	   hayas	   perdido	   no	  
quiere	  decir	  que	  el	  propósito	  se	  perdió	  si	  tu	  llegas	  al	  principio	  recuperaras	  el	  diseño	  de	  
tu	  vida.	  
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